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Protokoll
Kreistag des HLV-Kreis Darmstadt-Dieburg

Beginn:  20.30 Uhr 
Datum:  4. November 2021 
Ort:  Videokonferenz   
Ende:   22.31 Uhr 

Zugeschaltet:  Andrea Zemke,  Ada Haug,  Dr. Antje Judt, Ralph Hartfiel, Angela Schröter, 
Kerstin Herisch, Kerstin Wienold, Peter Bayer,  Gabriele Bayer, Monika Resch, Uwe Resch, 
Klaus Roßberg, Susanne Bokeloh, Daniela Ellinghausen, Sandra Ellinghausen, Heinz 
Ellinghausen, Julia Lehn, Nici Pullmann, Wolfgang Rohm, Birgit Roesicke, Jan Tegtmeyer, Heinz 
Heitzenröder, Carolin Wick, Annette Zettel, Christa Katharina Schemel-Trumpfheller, Heiko 
Acker, Silvia Grewenig, Ulrich Löhr, 

Gast: Michael Krichbaum, HLV

Entschuldigt:  Dr. Andreas Dobbertin, Christina Kiffe, Daniela Heiß, Peggy Pittner



HLV-Kreistag 4. November 2021 Protokoll 2

1. Eröffnung und Begrüßung und digitale Einweisung 
Andrea Zemke eröffnet um 20.30 Uhr offiziell den, coronabedingt zweiten digitalen,  
Kreistag 2021 des HLV-Kreis Darmstadt-Dieburg. Sie begrüßt alle der Videokonferenz 
zugeschalteten Vereinsvertreter*innen und Vorstandsmitglieder, insbesondere begrüßt Sie 
Gabriele und Peter Bayer; verbunden mit einem großen Dankeschön an Peter Bayer der 
inzwischen seit über 45 Jahren ehrenamtlich der Leichtathletik verbunden ist, vielen  Dank  
für dieses Engagement  - und stellt fest, dass satzungs- und ordnungsgemäß eingeladen 
wurde und der Kreistag somit beschlussfähig ist. 

Andrea Zemke bittet Jan Tegtmeyer um eine digitale Einweisung für alle insbesondere auch 
zum dem Thema der digitalen Abstimmungen.

Zum ersten mal nimmt Michael Krichbaum, HLV-Vizepräsident Süd/Verwaltung an unserem 
Kreistag teil - Andrea Zemke begrüßt ihn sehr herzlich.

Michael Krichbaum begrüßt alle zugeschalteten Kreisvertreterinnen und Kreisvertreter 
sowie das Team des HLV-Kreises Darmstadt-Dieburg und bedankt sich für die Einladung. 

Er überbringt die Grüße aus dem HLV-Präsidium und persönlich bedankt er sich für die 
Unterstützung während der Pandemie weil mit kreativen Ideen vieles aufrecht erhalten 
werden konnte.
Er dankt auch für die Initiative über den Kommunikations-Austausch mit anderen Kreisen, 
insbesondere dem Odenwaldkreis und dem Kreis Groß-Gerau zum Thema der 
Strukturreform.

Der HLV-Kreisverband Darmstadt-Dieburg ist auf einem super Weg, so seine Einschätzung.

Krichbaum dankt auch allen Trainerinnen und Trainern für das erbrachte Engagement.

Andrea Zemke erinnert, dass wir immer unsere Senioren anlässlich des Kreistages geehrt 
haben. So wollen wir es auch dieses Mal wieder machen. Alle zu ehrenden Senioren werden 
auf dem Präsenzweg mit einem kleinen Geschenk und der dazu gehörenden Urkunde 
geehrt.

2. Gedenken der Verstorbenen 

Der asc Darmstadt trauert um Eva Müller 

Elfriede (Eva) Müller war am 3. Februar 2021 im Alter von 91 Jahren in Seeheim gestorben. 
Viele Jahre war die energische, sachkundige Lehrerin und Trainerin im asc Darmstadt tätig. 
In ihren jungen Jahren selbst aktive Athletin und für die Lilien (SV DA 98) erfolgreich am 
Start, wandte sie sich nach ihrem sportwissenschaftlichen Studium der Ausbildung von 
Sportlerinnen und Sportlern zu. Der größte Höhepunkt ihrer Trainerinnen-Laufbahn war 
die Goldmedaille, die die asc-Sprinterin Christiane Krause 1972 unter dem Zeltdach des 
Münchner Olympiastadions als Startläuferin der 4x100-m-Staffel gewonnen hatte. 
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Christiane Krause war die Staffel gelaufen mit Ingrid Becker, Annegret Richter und Heide 
Rosendahl.                                                                                                 Till Lufft

Otto Berner, Turnverein 1898 Alsbach, geb. 18. Oktober 1936 in Bad Wimpfen,  
der am 21. Juni 2021 im Alter von 84 Jahren verstorben ist.
Aus Leingarten bei Heilbronn über Freiburg im Breisgau kommend war er am 
1. Januar 1966 Mitglied im TVA 1898 geworden.
Als begeisterter Geräteturner fand er dort sofort zu den sportlichen Übungsstunden. 
Ebenso waren ihm Ausdauerläufe wichtig und so führte ihn diese Lauffreude bis hin zum 
Marathonlauf und als Krönung zu den 100-km von Biel in der Schweiz.
1967 schon war er in seinem TVA geschätzter Übungsleiter geworden. Sein Credo lebte er, 
allen Willigen die Möglichkeit zu geben, sich durch Vereinsangebote bewegen zu können. 
1969 war er zum 1. Vereinsvorsitzenden gewählt worden. Bald gab er den Impuls zur 
Ausführung des dann erstmals 1970 angebotenen und zunächst regional ausgetragenen 
„Melibokus“-Berglaufs. Durch Berner war im Verein auch der Orientierungslauf heimisch 
geworden. Süddeutsche Gehermeisterschaften und Hessenmeisterschaften im Berglauf 
waren in seiner Vorstandszeit durch den  TV 1898  Alsbach ausgerichtet worden.

Ideen und Engagement fanden durch ihn immer wieder zusammen. So war er zielbewusst 
bewegende Kraft für den Bau der vereinseigenen und seit 2015 fertiggestellten  
Hinkelstein-Sporthalle. Er hatte mit großer Hingabe, Jahre davor für dieses sein Hauptwerk 
geplant - und wichtige unverzichtbare Finanzierungsquellen zu erschließen begonnen. Sein 
Wissen und Können um Sport und Finanzen konnte er auch lange Zeit, bis 2015 im Turngau 
Main-Rhein als dessen Vorsitzender, einbringen.
                                                                                                                   Peter Bayer
Wir gedenken allen Verstorbenen und werden ihnen ein ehrendes Andenken gewahren.

Andrea Zemke fragt, ob wir zu allen folgenden Abstimmungen offen abstimmen wollen. Die 
Abstimmung darüber ergibt eine einstimmige Zustimmung zu den offenen Wahlen.

3. Feststellung der Stimmrechte (Mandatsprüfung)                       
Gezählt wurden:                                                                                                                               
13  Vereine  
24  Vereinsstimmen                                                                                                                   
4  Stimmen Kreisvorstand

28 Stimmen - stimmberechtigte Personen

4. Genehmigungen der heutigen Tagesordnung                                       
Die Tagesordnungspunkte wurde mit zwei Enthaltungen angenommen. 

Abstimmung zur Annahme des Protokolls vom letzten Kreistag - einstimmig - es gilt als 
angenommen, wenn keine Änderungen bis 31.12.2021 eingereicht werden.
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5. Berichte aus dem Vorstand des HLV-Kreises Darmstadt-Dieburg 
Andrea Zemke berichtet, dass die Berichte, wie immer,  auf der Homepage zu finden sind. 

5.1. Bericht aus dem Wettkampfausschuss                                                                           
Der Wettkampfausschuss hat eine neue Binnenstruktur erhalten: die Aufgaben wurden 
aufgeteilt in einen operativen Bereich den Monika Resch und Kerstin Wienold 
verantworten und einen strukturellen Bereich den Andrea Zemke und Dr. Antje Judt 
besetzen.

Coronabedingt konnten erst in der zweiten Jahreshälfte Wettkämpfe stattfinden. Daher die 
Absagen der für die ersten Jahreshälfte geplanten Wettkämpfen: KM Halle, KM Einzel, SHM 
Einzel, KM Langstrecke, KM Stab, KM Langstaffel etc.

Erste Sportfeste im Kreis Juni/Juli ausgerichtet durch den asc Darmstadt.

Auf Bitten des HLV SHM Block durch asc (Bürgerpark Darmstadt) ausgerichtet als Quali-
Möglichkeit  für DM Block im Juli 2021.

September 2021:  asc Darmstadt übernimmt HM MK.

Erstmals KM Einzel als zweitägige Veranstaltung: am 25. September 
KreisEinzelmeisterschaften ausgerichtet durch Egelsbach mit Kreis GG - Läufe, Hoch, U12 
und am 26. September in Griesheim (Technik)

November 2021: HM Straße 14.11.2021 und KM-Cross am 21.11.2021 im Rahmen des 
Darmstadt/Cross.

Ab November 2021 Planungen für die kommenden Wettkämpfe in 2022:                                 
für die in BSZ-Halle sind die folgenden Termine blockiert: 13. Februar, 20. Februar und 3. 
März 2022.

Monika Resch - Ergänzend zum Rechenschaftsbericht - am 2. und 3. Oktober 2021 fand 
eine Kampfrichter-Grundausbildung im Stadion in Egelsbach statt . Referent war Arnold 
Kraus vom HLV Kreis Groß-Gerau. Es waren 20 Teilnehmer anwesend. 

Appell von Monika Resch an die Vereine: Es mögen sich Eltern aus den Vereinen melden um 
sich ausbilden zu lassen; außer den Kampfrichtern werden auch Starter und Personen für 
die Verbandsaufsicht sowie im Wettkampfbüro gesucht. 

Zwar haben wir 89 aktive Kampfrichter, was super ist - allerdings sind darunter viele 
Trainer*innen; das heißt während der Wettkämpfe können diese gar nicht eingesetzt 
werden, weil sie ihre Athleten betreuen. Das Gleiche gilt für den Kila-Bereich, auch hier 
werden dringend helfende Hände als Stationsleiter, Kampfrichter etc. gesucht.                                                                                              

5.2 Bericht aus dem Kila-Ausschuss                                                                                     
Der Kila Ausschuss blickt auf eine wettkampfarme Saison zurück. Coronabedingt fanden im 
vergangenen Jahr (2020) keine Wettkämpfe in Präsenz statt.
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Zum Jahresende 2020 gab es eine Kila-Video-Challenge, bei der die Kreisvereine ein Video 
zum Thema „Training mit Abstand“ einreichen konnten. Auch hier gab es schöne und 
kreative Einreichungen. Die drei Gewinnervideos sind auf der Kreisseite veröffentlicht

Im Juni und Oktober 2021 haben wir uns eine alternative Wettkampfform überlegt, um die 
Kila wieder langsam aufblühen zu lassen. Es wurde auf den heimischen Sportplätzen ein 
Wettkampf ausgeführt nach Ausschreibung und externe Regelrichter haben die 
ordnungsgemäße Durchführung überwacht. Am Ende konnten so zwei Wettkämpfe 
ausgerichtet werden. Im Juni haben zehn  Vereine mit insgesamt 360 Kindern und im 
Oktober haben sieben  Vereine mit insgesamt 244 Kindern teilgenommen.

Für 2022 haben wir die Hoffnung wieder eine Kila-Liga in Präsenz und mit Hygienekonzept 
durchführen zu können. Wir planen aktuell vier Liga Termine (2x in der Halle und 2x 
Freiluft). 

Die Kila-Ausschuss Sitzungen fanden allesamt online statt.

5.3 Breitensport-Projekt                                                                                                                                                                   
Pandemiebedingt konnte dazu bisher wenig erarbeitet werden. Jetzt arbeiten Andrea 
Zemke, Klaus Roßberg und Carolin Wick zusammen, um den Vereinen Vorschläge zu 
machen und gegebenenfalls Wettkämpfe anzubieten. 

Es gibt Ideen zwei/drei Breitensportprojekte durchzuführen, beispielsweise im Rahmen des 
Frankenstein-Bergturnfestes des TV 1894 Nieder-Beerbach und/oder beim TV Heubach.

Zu diesem Thema sollten auf jeden Fall noch weitere Gedanken einfließen. Diese bitte dann 
direkt an Klaus Roßberg senden.

Ehrungen im Breitensport - wie schon im im September per E-Mail bei allen unseren 
Vereinen angefragt, sollten Vorschläge aus den Vereinen zum Thema Ehrungen kommen.

Bisher ist nur eine Meldung eingegangen.                                                                                                                                                                                                                              

5.4 HLV Strukturentwicklungsprozess                                                                                 
Der HLV plant eine Strukturreform - ein Hintergrund dazu ist auch die Tatsache, dass es 
immer schwieriger wird Ehrenamtliche für die Vereinsarbeit zu interessieren. Die Reformen 
im Hessischen Leichtathletik Verband sollen Veränderungen - z.B. Verschlankungen - 
betreffen, sowohl im administrativen Bereich als auch im Sportbereich. Beispielsweise gibt 
es Überlegungen zu Fusionen oder Zusammenlegungen von HLV-Kreisen. 

Viele HLV-Kreise haben Probleme Wettkämpfe auszurichten - und das liegt zum großen Teil 
auch daran, dass in vielen Kreisen kaum Mitglieder für derartige Veranstaltungen zur 
Verfügung stehen, respektive sich zur Verfügung stellen. Es gibt Kreise die fast im „One-
Man/Woman-Modus“ arbeiten! 

Zusammenarbeit gibt es bei uns beispielsweise mit dem Kreis Groß-Gerau, da ein Mitglied 
unseres Kreises (Dr. Antje Judt) auch dort aktiv ist. Möglicherweise könnte man eruieren, 
bei bestimmten Themen auch zusammen zu arbeiten! 
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Wir, der HLV Kreis Darmstadt-Dieburg, haben einen Ausschuss  zum Thema 
Strukturreform in der Besetzung Andrea, Zemke, Nici Pullmann, Dr. Antje Judt, Klaus 
Roßberg, Monika Resch und Christa K. Schemel-Trumpfheller gebildet.

Andrea Zemke führt seit geraumer Zeit zu diesem Thema Gespräche mit dem 
Odenwaldkreis und auch mit dem Vizepräsidenten Süd, Michael Krichbaum, dem Sie 
ausführlich unsere Strukturen dargestellt hat. 

In unserem Kreisverband haben wir uns schon früh, nämlich schon seit 2012, darauf 
festgelegt,  Ausschüsse zu bilden. Diese haben den großen Vorteil, dass nicht immer alle 
Mitglieder zu jeden Thema „vor-Ort-sein-müssen“. Es gibt Ausschuss-Sitzungen und es gibt 
Gesamt-Vorstandssitzungen. 

Der HLV möchte gerne Konzepte der Kreise wie mit diesem Thema umgegangen werden 
kann.  Wer dazu Wünsche und Ideen hat möge bitte auf uns zukommen.  Am Verbandstag 
soll über die Strukturreformen abgestimmt werden.

5.5 Finanzbericht 2021                                                                                                                               
Ada Haug erläutert den derzeitigen Stand - mit den Einnahmen von rund 5.000 Euro 
konnten wir das Jahr 2021, wie geplant,  positiv abschließen -  mit circa 1.400 Euro plus. Die 
genauen Zahlen übermittelt Ada Haug. 

6. Kassenprüfbericht 2019                                                                                     
Stefan Judt und Wolfgang Rohm haben am 6. Oktober 2021 die Kassenprüfung 
vorgenommen.  Es wurden die Konten genauesten angesehen und geprüft,  auch alle 
Kassenbelege wurden geprüft. Es wird eine sehr sorgfältige Kassenführung attestiert.  Alle 
Fragen konnten sofort beantwortet werden. 

Wolfgang Rohm dankt der Kassenwartin für die sehr gute Kassenführung, und stellt den 
Antrag auf Entlastung des Vorstands.

7.  Aussprache zu TOP 5 und TOP 6                                              
Keine Fragen

8. Entlastung des Kreisvorstandes                                                                
Dr. Andreas Dobbertin und Peggy Pittner scheiden heute aus dem Vorstand aus sie 
möchten aus persönlichen und beruflichen Gründen das Amt nicht mehr ausführen und 
lassen sich für heute Abend entschuldigen und haben Andrea Zemke gebeten Grüße zu 
überbringen. Andrea Zemke bedankt sich in dieser Runde sehr für ihre geleistete Arbeit 
und die kameradschaftlich Zeit.                                                          

Wolfgang Rohm stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. 
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Der Antrag wurde mit 23 Ja-Stimmen und fünf Enthaltungen angenommen. Damit ist der 
Vorstand entlastet.

9. Wahl einer/s WahlleiterIn zu den anstehenden Wahlen                                                                               
Andrea Zemke schlägt Michael Krichbaum vor. Er wird bei eigener Enthaltung und vier 
weiteren Enthaltungen als Wahlleiter gewählt und nimmt die Wahl an.

10. Wahlen zum Kreisvorstand                                                             
10.1. 1. Vorsitzende/r                                                                                                   
Andrea Zemke stellt sich wieder zur Wahl, Voraussetzung ist, dass Sie wieder im Team 
zusammen arbeiten kann.

Sie wird bei eigener Enthaltung, und einer weiteren Enthaltung  gewählt und nimmt die 
Wahl an. Sie freut sich auf die weitere erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem engagierten 
Team. 

Abstimmung zur Blockabstimmung - 5 Enthaltungen, damit angenommen.

- Block eins: 10.2, 10.3, 10.4 und 10.5

- Block zwei: 10.6, 10.7, 10.8, 10.9.1, 10.9.2, 10.10, 10.11.1 und 10.11.2

- Block drei (Delegierte und Ersatzdelegierte zum HLV-Verbandstag): 10.14

10.2 Stellvertretende/r Vorsitzende/r Ressort Wettkampfsport  (Block)                                           
Dr. Antje Judt wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.3. Stellvertretende/r Vorsitzende/r Ressort Kinderleichtathletik (Block)                                              
Nici Pullmann wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.4 Stellvertretende/r Vorsitzende/r Ressort Breitensport (Block)                                          
Klaus Roßberg wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, er würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.5 Stellvertretende/r Vorsitzende/r Ressort Verwaltung (Block)                                                        
Christa Kath. Schemel-Trumpfheller wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, 
sie würde die Wahl annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.6 Kassenwart/in                                                                                                      
Ada Haug wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.
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10.7 Kampfrichterwart/in                                                                                                                 
Monika Resch wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.8 Statistiker/in                                                                                                       
Daniela Ellinghausen wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die 
Wahl annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt. 

10.9.1 IT-Wart/in                                                                                                               
Jan Tegtmeyer wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, er würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.9.2 IT-Wart/in                                                                                                           
Ada Haug  wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.10 Beauftragte/r für Kinderleichtathletik                                                                        
Andrea Zemke wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt. 

10.11.1 Kinderwart/in                                                                                                          
Caro Wick wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.11.2 Kinderwart/in                                                                                                          
Julia Lehn wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

10.12 Seniorenwart/in                                                                                                          
Keine Nennung

10.13 Bis zu fünf Beisitzer/innen für temporäre Aufgaben                                              
Es werden vorgeschlagen Heinz Ellinghausen, Christina Kiffe, Kerstin Wienold, Ralph 
Hartfiel - sie werden bei drei Enthaltungen gewählt und nehmen die Wahl an.                   
Christina Kiffe schickt per WhatsApp gerade die Zustimmungserklärung.

10.14 Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für den HLV-Verbandstag                  
Wir haben neun Delegierten-Stimmen  und zehn Ersatz-Delegierten-Stimmen, alle 
Delegierten und Ersatzdelegierten würden im Falle ihrer Wahl die Wahl annehmen.                                                                                   
1. Andrea Zemke                                                                                                                    
2. Dr. Antje Judt                                                                                                                   
3. Klaus Roßberg                                                                                                                        
4. Christa Kath. Schemel-Trumpfheller                                                                                     
5. Daniela Ellinghausen                                                                                                                                               
6. Heinz Ellinghausen                                                                                                            
7. Ralph Hartfiel                                                                                                             
8.Heiko Acker                                                                                                                  
9. Kerstin Herisch
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Ersatzdelegierte                                                                                                                  
1.Annette Zettel                                                                                                              
2. Susanne Bokeloh                                                                                                                  
3. Caro Wick                                                                                                                  
4. Christina Kiffe                                                                                                                                               
5. Daniela Heiß                                                                                                                                                                         
6. Sylvia Grewenig                                                                                                                                                 
7. Kerstin Wienold                                                                                                                         
8. Arno Wienold                                                                                                                     
9. Ada Haug                                                                                                                                
10. Julia Lehn 

Alle sind gewählt bei einer Enthaltung, Daniela Heiß und Christina Kiffe haben da sie nicht 
anwesend sind schriftlich bestätigt, dass sie dieses Amt annehmen würden.  

10.15.1 Vertreter/in  im Sportkreis Darmstadt                                                                                                                      
Klaus Roßberg wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, er würde die Wahl 
annehmen und nimmt die Wahl, bei eigener Enthaltung, an 

10.15.2 Stellvertreter/in im Sportkreis Darmstadt                                                                                           
Keine Nominierung

11. Wahlen zur Kassenprüfung                                                                    
Wolfgang Rohm scheidet als Kassenprüfer aus, Stefan Judt ist noch für ein weiteres Jahr 
gewählt. Andrea Zemke bedankt sich im Namen des Leichtathletik-Kreises sehr herzlich bei 
Wolfgang Rohm. 

11.1 Kassenprüfer/in für das Geschäftsjahr 2022                                                          
Uwe Resch wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, er würde die Wahl 
annehmen und wird bei eigener und einer weiteren Enthaltung, gewählt.

11.2 Stellvertretende/r Kassenprüfer/in                                                                                 
Annette Zettel wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge, sie würde die Wahl 
annehmen und wird gewählt.

12. Vorlage und Genehmigung des Etats des Leichtathletik-Kreises 
Darmstadt-Dieburg 2022                                                                                                               
Ada Haug  bringt alle auf den aktuellen Stand - die geplanten Einnahmen werden auf rund 
15.000 Euro geschätzt, die wahrscheinlichen Ausgaben auf circa 14.860 Euro.

In der Hoffnung, dass es ein „normales“ Jahr werden wird, würden wir dann ein ungefähres 
Plus von 600 bis 700 Euro haben.

Abstimmung darüber, ob der Etat so angenommen wird. Der Etat wird bei eigener und 
einer weiteren Enthaltung von Ada Haug, angenommen.
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13. Ausrichter Kreistag 2022                                                                                           
Der TuS Griesheim wird vorgeschlagen und einstimmig angenommen.

14. Anträge                                                                                                    
Keine

15. Anfragen und Mitteilungen                                                                                           
Keine Anfragen und keine Mitteilungen.               

                                                                                               

Ende des Kreistages: 22.31 Uhr 

gez.  Andrea Zemke gez. Christa Katharina Schemel-Trumpfheller 
1. Vorsitzende Schriftführerin                                                              
Kleestadt, 10.  November 2020 Ober-Ramstadt, 10.  November 2020

Hessischer Leichtathletik-Verband  e.V.
Kreis Darmstadt-Dieburg
Otto-Fleck-Schneise
60528 Frankfurt
www.hlv.de
Präsident: Klaus Schuder
Vereinsregisternummer:  4203,  Amtsgericht Frankfurt am Main

http://www.hlv.de

